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海とともに元気に育つ海とともに元気に育つ

ヤングケアラ―としてヤングケアラ―として

多賀高ソフト部
茨大赤十字奉仕団
多賀高ソフト部
茨大赤十字奉仕団

アメリカで格差を実感アメリカで格差を実感

吉田つばささんはこんな人吉田つばささんはこんな人

吉田翔（つばさ）の略歴 ●１９９７年 
日立市河原子町生まれ ●河原子小・中、
多賀高校 ●茨城大学人文学部卒・学生
赤十字奉仕団団長 ●現在・日本共産党
茨城県北部地区「若者・くらし相談室長」
●趣味・将棋 ●日立市在住

応
援
し
て
く
だ
さ
い

　
歳
の
挑
戦

２
衆院茨城４区予定候補衆院茨城４区予定候補

吉田つばささんは日立
市に生まれ、河原子小
中学校に通いました。
祖父がバケツいっぱい
ウニを買ってきたり、
マンボウの湯引きを食
べたりと、海で遊び、
海の幸を沢山食べて元
気に育ちました。

多賀高校ソフトボール
部のピッチャーやセン
ターとして県大会ベス
ト４に進出。茨城大学
進学後は老人ホームや
障害者施設でボラン
ティア活動をする学生
赤十字奉仕団の団長と
して活躍します。

カリフォルニア大学
バークレー校で研修

子どものころ

幼いころ両親が離婚。
小学二年の時に父が、
翌年に祖父も亡くなり
ます。その後、二人で
暮らしていた祖母が認
知症になると、食事を
忘れたり徘徊も‥。祖
母を探して歩いたこと
もあります。ヘルパー
さんの力も借りながら、
小学生の時から高校生
までヤングケアラ―
だった吉田さん。「僕は
人の助けなしには生き
ていけなかった。だか
らこそ困った人に手を
差し伸べる温かい社会を
つくりたい」と話します。

大学 3 年時にアメリカ
にホームステイ。「トラ
ンプ大統領は反対」と
はっきり意見を言う高
校生が多く驚きます。
フードバンクのボラン
ティアに参加しきらび
やかな街の一方でスラ
ム街やホームレス、薬
物など格差社会も実感。

政治を変えたい！政治を変えたい！

学費下げようと街頭宣伝
吉田つばささん、小林まみ子
日立市議、千葉たつお茨城５
区予定候補（左から）

卒業後は大手食品スー
パーに就職しますが「く
らしを良くするには政
治を変えるしかない」
と思い、たどりついた
のが日本共産党でした。
☞続きは中面で。(^_^)/
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茨城４区
ひたちなか市・那珂市・常陸
大宮市・常陸太田市・大子町

https://x.com/TsubasaYoshida_



吉田つばさ吉田つばさ
衆院茨城４区予定候補

高齢者・農家を支える高齢者・農家を支える
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どうして若い世代の多くが非正規やフリー
ランス、低賃金で不安定な働き方なのか、
ずっと疑問でした。大学で政治や社会の仕
組みを学び、格差社会の原因が自民党・公

大学の学費が年 53 万円、4 年間で 200 万円
を超えます。私も 10 年以上続く奨学金返済
中です。高校生や大学生からも「学費が大変」
の声。フランスの学費が年 3 万円と言うと

子どもの頃に介護した経験から、その大変
さはよくわかります。今の自民党は介護を
とりあげて負担ばかり増やす、本当に冷た
いと思います。農業も同じ。全国 3 位の茨

なぜ、非正規・低賃金？なぜ、非正規・低賃金？ 政治を学び気づいたこと‥政治を学び気づいたこと‥

高い学費＋奨学金返済高い学費＋奨学金返済 若者の未来を応援する政治に若者の未来を応援する政治に

城の農業も経営が大変で後継者に悩んでい
ます。日本の食料は日本の大地から。社会
を支えてくれた高齢者、農業をしっかり支
援する政治こそ必要ではないでしょうか。

日本の食料は日本の大地から日本の食料は日本の大地から

原発再稼働ＳＴＯＰ原発再稼働ＳＴＯＰ
再エネにきりかえよう再エネにきりかえよう
東海第 2 原発の 30 キロ圏内に
は 91 万人。事故が起きたら避
難は不可能。日本共産党への
内部告発で防潮堤工事の欠陥
が判明しました。危険な原発
はなくすしかありません。

みんなの声を国会へ　吉田つばささんに期待します

若
者
が
お
金
の
心
配
な
く

明
る
い
未
来
を

描
け
る
日
本
。

子
ど
も
か
ら

お
年
寄
り
ま
で

誰
も
が
安
心
し
て

く
ら
せ
る
社
会
。

明党政権の政治にあることに気づきまし
た。それをおおもとから変えようとして
る日本共産党を知り、その一員になって
がんばろうと入党を決意しました。

驚かれます。2兆円で学費半額・入学金ゼロ・
７５万人の給付奨学金、5 兆円で奨学金返
済を半額にできます。「若者の未来を応援す
る政治へ」これが私の強い思いです。

ひたちなか市議

                           2 年前、「共産党 に入りた 
　　　　　　い」と共産党事務所に突然
の電話が。吉田さんとの最初の出会いで
す。学んだことを自らの生き方として選
択し社会を良くするために行動しようと
いう強い意志、真っすぐな気持ちがブレ
ない若者です。心から応援します。

宇田たか子

※教育＝教育無償化を実現する会
数字は朝日新聞から

‥
‥
‥
‥

‥
‥
‥
‥

‥
‥
‥
‥

元県立高校教員
県平和委員会事務局長

篠原 睦美
                         働けども賃金が上がらないの
　　　　　   は資本主義の仕組みと企業・
団体献金を受け取る自民党の責任と気づ
いたつばささん。「なぜ」を問うことを忘
れない姿勢に期待します。時給1500円に。
増税反対！大軍拡や武器輸出をやめさせ
平和と希望の“つばさ”を広げましょう。

（常陸太田市在住）

飛行機の大きな音がした夜、「B２９が来
たみたいでおっかない」と言うばあちゃ
ん。「戦争は絶対ダメ」と話していました。
私は昨夏に長崎を訪れ核兵器廃絶を求め
る被爆者やウクライナの青年の訴えを聞
き、「軍事対軍事ではなく憲法 9 条をい
かした平和外交こそ」と強く思いました。

ばあちゃんの教えばあちゃんの教え
「戦争はぜったいダメ」「戦争はぜったいダメ」

つばささんとおばあちゃんつばささんとおばあちゃん

民主青年同盟 茨城県委員長

常田 葵
                           吉田さんは大学からの友人
　　　　　　です。サークルでは長とし
て皆の先頭に立ち、何事にも前向きに取
り組んでいました。吉田さんの鋭い切り
口と視野の広さにはいつも学ばせても
らっています。若い世代の代表、吉田さ
んと共に新しい社会をつくりましょう！

＃比例は日本共産党

共産　　　受け取り拒否
今年、政党助成金交付予定額

ウラ金自民は
今すぐ退場！
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将棋の腕前
はアマ２段
将棋の腕前
はアマ２段

税金山分け税金山分け
政党助成金廃止！政党助成金廃止！


